
厳寒の候，保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より
本校の教育活動にご理解とご協力をいただき，誠にありがとうございます。
本校の学校評価(自己評価と保護者・生徒アンケート結果と考察)を｢船岡小･中学校学

校運営協議会ならびに学校関係者評価委員会｣の委員の方々にもお知らせし，委員の方々
よりご意見をいただいております。今後，アンケート結果や学校運営協議会委員の皆様
からのご意見をもとに，次年度の教育活動改善に努めてまいりたいと考えます。

＜保護者アンケート＞ ↗前年度より 2 ポイント以上増加 ↘前年度より 2 ポイント以上減少（C,Dでは

○回答数３５５名，下段は昨年の数値 A B C D

(1) 子供たちの心を育てていると思う。 16.9% 67.3% ↘ 15.2% ↗ 0.6%

16.5% 71.3% 11.0% 1.1%

(2) 子供たちの学力を高めていると思う。 12.2% ↗ 68.2% ↗ 18.5% ↘ 1.1%

8.8% 66.1% 22.0% 3.0%

(3) 子供たちの体力を高めていると思う。 12.7% 62.7% 24.0% ↗ 0.6%

14.4% 63.8% 20.4% 1.4%

(4) 保護者や地域の願いを受け止めていると思う。 7.1% ↘ 70.0% ↗ 21.7% 1.1%

9.4% 67.9% 20.2% 2.5%

(5) 積極的に教育活動を公開していると思う。 11.6% ↘ 70.3% ↗ 16.4% 1.7%

15.9% 68.0% 14.5% 1.7%

(6) 安全･安心な教育環境の整備に努めていると思う｡ 14.2% 73.2% ↗ 12.3% ↘ 0.3%

15.4% 68.3% 14.3% 1.9%

(7) 体験活動など特色ある活動を行っていると思う。 10.7% 63.3% 25.4% 0.6%

9.4% 63.9% 25.1% 1.7%

(8) 相談に応じる雰囲気があると思う。 17.8% ↘ 63.6% ↗ 16.9% 1.7%

19.9% 59.8% 17.5% 2.8%

(9) 子供を，現在の学校に通わせて良かったと思う。 24.2% ↗ 61.3% ↘ 12.8% 1.7%

21.5% 66.3% 11.0% 1.1%
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【保護者アンケートに関する考察】
○全ての項目で回答が肯定的な｢A，B｣の割合が70%を超えており，本校の教育活動に対して概ねご理
解をいただけていると考えます。
○昨年度に比べ，特に(2),(6)の項目で，回答が肯定的な｢A，B｣の割合が増加しています。
○(2)に関しては，昨年度のアンケートで要望のあった学習相談日を本年度より設定したことや，町の学
力向上マネジメント事業を受けた取組を評価いただいたものと考えます。
○(6)に関しては，地域･保護者の要望を元に野球グランド･テニスコート･水道設備等を町で改修工事し
ていただいたことや，学び支援教室の設置と運用について評価いただいたものと考えます。
●(7)の項目は回答｢C，D｣の割合が25%を超え，ここ数年同じ結果となっています。国の感染症予防へ
の対応方針は急激に変化しましたが，学校においては安全面を優先させつつ，活動を一律に中止にする
ことなく，工夫して実施するようにしてきました。今後はこれらの中から特色ある活動となる取組を増
やしていけるようにしたいと考えます。
●昨年度に比べ(1),(3),(9)の項目で，回答｢C，D｣の割合が増加しています。
●(1)に関して，SNS上も含め生徒間のトラブルが後を絶たないことを，ご心配さる保護者の方が多い
のだと考えます。多様な価値観を持つ人々と共に生活する学校という場において，生徒の規範意識や社
会性，自尊感情等を育てるために，今後は道徳の時間を柱とした道徳教育の推進を図っていくとともに，
SNSの使い方や危険性を学ぶ機会を増やしていきたいと考えます。 裏面に続く



●(3)に関しては主に部活動に対してのご意見が多いと考えますが，コロナ禍による制限はあるものの，
年を重ねるごとに工夫改善を行ってきております。ただ同時に，部活動の地域移行･学校の働き方改革も
話題になっており，かつての部活動を経験されている方からは物足りない感じを受けるでのはないかと
考えます。今後は教科体育の時間も含め，体力向上を意識した取組を行っていきたいと考えます。
【保護者自由記述について】
・温かいお言葉や心強い励ましをいただき，ありがとうございました。同時に，コロナ禍における行事
等の対応について，昨年度の生徒指導上の問題やその後の対応について，学力向上や学習指導の取組に
ついて等，多くのご意見をいただきました。今後，町教委や関係機関等の協力も仰ぎ，できることから
順次改善に取り組んでまいります。
・1月20日(金)に「船岡小・中学校学校運営協議会」が行われました。これは，コミュニティスクール
とも呼ばれ，学校と保護者や地域の皆さんが共に知恵を出し合い，学校運営に意見を反映させることで，
協働しながら子供たちの豊かな成⾧を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律（地教行法第47
条の5）に基づいた仕組みとなっています。今回，皆様から頂いたご意見は，この協議会や学校関係者評
価委員会にも諮りました。そこでいただいたご意見等もふまえ，今後の取組に生かしてまいります。

【生徒アンケートに関する考察】
○(3),(4)の項目以外は肯定的な回答｢A，B｣の割合が80%を超えており，(10)では100%となっています。
○回答｢C，D｣の割合が一番大きい項目は(4)ですが，昨年度よりその割合が減少するだけでなく，Aを回
答する割合も増えました。また，(2),(4),(5),(7),(8),(9),(10),(11)で昨年度より否定的な回答｢C，D｣の
割合が減っており，(7),(8),(9),(10)では2ポイント以上も減っています。
○特に(9),(10)では，昨年度に比べ回答｢C，D｣の割合が３ポイント以上減っています。命や安全に関わ
る項目の改善はとても喜ばしいことであると同時に，ご家庭でも常日頃から働きかけていただいている
結果であると考えます。感謝いたします。
○(11)の｢A，B｣を回答する生徒が90％以上いました。昨年度に比べコロナ禍での活動を工夫しながら取
り組んできたことで，生徒は充実を感じているものと考えます。
●(3)では｢A｣の割合も増えていますが，｢C，D｣の割合がそれ以上に増加しています。新学習指導要領に
基づいた生徒の資質･能力の育成においては生徒の個別最適な学びが重視されています。家庭学習や自主
学習はその資質を高める上でも重要ですので，今後，授業において学習方法を指導すると共に，学習相
談日等を活用するように働きかけてまいりますので，ご家庭でのご支援もよろしくお願いいたします。

＜生徒アンケート＞ ↗前年度より 2 ポイント以上増加 ↘前年度より 2 ポイント以上減少（C,Dでは

○回答数 390 名，下段は昨年の数値 A B C D

(1) 授業に進んで取り組もうとしていますか。 44.2% 49.9% 5.1% ↗ 0.8% ↘

44.1% 50.0% 2.7% 3.2%

(2) 健康に気をつけ、好ききらいせずなんでも食 40.0% ↘ 45.6% ↗ 12.1% 2.3%

べ、運動しようとしていますか。 45.1% 39.3% 11.7% 3.9%

(3) 家庭学習に進んで取り組もうとしていますか。 33.6% ↗ 42.1% ↘ 20.8% ↗ 3.6% ↘

31.5% 46.2% 15.4% 6.8%

(4) 自分から進んで読書しようとしていますか。 42.9% 30.8% 19.0% 7.2%

42.0% 30.7% 19.3% 8.0%

(5) 規則正しい生活をしようとしていますか。（早 46.8% ↗ 39.6% 11.6% ↗ 2.1% ↘

寝、早起き、朝ごはんを食べる） 44.7% 41.6% 9.3% 4.4%

(6) 自分からあいさつをしようとしていますか。 50.9% ↘ 38.6% ↗ 8.7% 1.8%

54.6% 35.1% 6.8% 3.4%

(7) 友だちに優しくしようとしていますか。 69.7% 28.7% 1.5% 0.0% ↘

68.8% 26.8% 1.0% 3.4%

(8) 決まりを守ろうとしていますか。 61.3% ↘ 35.8% ↗ 2.8% 0.0% ↘

66.3% 28.7% 1.7% 3.2%

(9) 命を大切にしようとしていますか。 75.1% ↘ 22.6% ↗ 1.3% 1.0% ↘

79.1% 15.2% 2.5% 3.2%

(10) 交通事故に気をつけ、安全に生活しようとして 78.8% ↘ 21.2% ↗ 0.0% 0.0% ↘

いますか。 80.9% 14.7% 1.5% 2.9%

(11) 学校生活は充実していますか。 51.3% 40.8% ↗ 5.4% 2.6%

52.8% 38.4% 4.4% 4.4%


